

## **Professor Martin Biewen – Neuer Direktor am Tübinger Institut für Angewandte Wirtschaftsforschung (IAW)**

**Am 1. September 2023 übernimmt Prof. Dr. Martin Biewen das Amt eines Wissenschaftlichen Direktors des Instituts für Angewandte Wirtschaftsforschung e.V. (IAW) in Tübingen. Er tritt damit die Nachfolge von Prof. Dr. Wilhelm Kohler an, der dieses Amt zehn Jahre innehatte. Professor Biewen wird das IAW künftig gemeinsam mit Prof. Dr. Bernhard Boockmann leiten.**

Prof. Dr. Martin Biewen ist seit dem Jahr 2009 Inhaber des Lehrstuhls für Statistik, Ökonometrie und Quantitative Methoden an der Eberhard Karls Universität Tübingen. Seine Forschungsinteressen liegen in der Arbeitsmarkt- und Bildungsökonomie, insbesondere im Bereich der Einkommensverteilung. Seine methodischen Beiträge beschäftigen sich unter anderem mit der Anwendung des maschinellen Lernens. Er ist Mitglied des Tübinger Exzellenzclusters Maschinelles Lernen für die Wissenschaft. Mit dem IAW verbindet ihn eine langjährige Kooperation, insbesondere zur wissenschaftlichen Fundierung der Armuts- und Reichtumsberichterstattung der Bundesregierung und als Mitglied des wissenschaftlichen Beirats des IAW.

„Die Anwendung und Weiterentwicklung wegweisender empirischer Forschungsmethoden wird für das IAW immer wichtiger. Professor Biewen stärkt mit seiner Expertise das Profil des IAW im Bereich der Arbeitsmarkt- und Bildungspolitik und wird in seiner Funktion als wissenschaftlicher Direktor dazu beitragen, die Position des IAW unter den Wirtschaftsforschungsinstituten weiter zu festigen“, sagte der Vorsitzende des Vorstands des IAW, Prof. Dr. Wilhelm Rall.



(v.l.n.r.: Eberhard Reiff, stellv. Vorsitzender des Vorstands, Prof. Dr. Bernhard Boockmann, Wiss. Direktor, Prof. Dr. Martin Biewen, neuer Wiss. Direktor, Prof. Dr. Wilhelm Rall, Vorsitzender des IAW-Vorstands, Foto: © IAW)

Das IAW ist ein unabhängiges wirtschaftswissenschaftliches Forschungsinstitut an der Universität Tübingen mit derzeit 23 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg trägt mit einem Grundzuschuss zur Finanzierung des IAW bei. Der größte Teil des Budgets wird in der Auftragsforschung für Ministerien, die EU und wissenschaftliche Stiftungen erwirtschaftet. Im Jahr 2022 betrug der Umsatz des IAW knapp 3,5 Millionen Euro.

Institut für Angewandte Wirtschaftsforschung e.V. (IAW)  
Schaffhausenstraße 73, 72072 Tübingen  
Tel. 07071 9896-0 | [iaw@iaw.edu](mailto:iaw@iaw.edu) | <https://www.iaw.edu>